













III Coloquio Internacional De Investigación En Derecho

El Doctorado Interinstitucional en Derecho y la Universidad de Valencia, Convocan al III Coloquio Internacional de Investigación en Derecho, a celebrarse los días 27, 28 y 29 de noviembre de 2013, en la Facultad de Derecho de la Universidad de Valencia.

CONSIDERANDO

Primero. Que es necesario impulsar la consolidación del Doctorado Interinstitucional en Derecho como un programa de posgrado de calidad que logre atender las necesidades de formación del más alto nivel en un marco de flexibilidad, en la región Centro-Occidente de la ANUIES.

Segundo. Que es indispensable la realización de eventos académicos que generen el acceso a la presentación y difusión de los avances y resultados de las investigaciones que en el área del Derecho desarrollan los docentes, investigadores y alumnos de posgrado, así como de fortalecer los lazos de cooperación académica entre las instituciones convocantes.

Tercero. Que en virtud de lo anterior, la Universidad de Valencia con sede en Valencia, España, conjuntamente con el Doctorado Interinstitucional en Derecho, en el que participan la Universidad Autónoma de Nayarit, la Universidad Autónoma de Aguascalientes, la Universidad de Guanajuato, la Universidad de Colima y la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo.

CONVOCAN A:

- Doctores, docentes e investigadores en el área de las ciencias jurídicas interesados en presentar avances de sus investigaciones;
- 2. Estudiantes de posgrado en Derecho interesados en presentar avances y resultados en la investigación que desarrollan en su programa de posgrado.

Al tenor de las siguientes bases:

Primera. Sede y fecha.

Salón de Grados de la Facultad de Derecho, Universidad de Valencia, ubicada en Avenida de los Naranjos s/n, Valencia, España, los días 27, 28 y 29 de noviembre de 2013.

Segunda. Conferencistas, Ponentes y Participantes

Conferencistas: Son aquellos especialistas en las materias sobre las líneas de investigación que habrán de abordarse en el Tercer Coloquio Internacional de Investigación en Derecho, invitados a impartir conferencias ya sea en sesión plenaria o en mesas de trabajo.

Ponentes Titulares: Son los investigadores, docentes y alumnos a nivel posgrado en el área del Derecho, pertenecientes a las instituciones convocantes, que registren una ponencia en las mesas de trabajo indicadas en estas Bases.

Ponentes Invitados: Son aquellos docentes, investigadores y alumnos a nivel de posgrado en Derecho, pertenecientes a diversas instituciones que previa inscripción y acreditación del Consejo Académico del Doctorado en Derecho, registren una ponencia en las mesas de trabajo indicadas en estas Bases.

Comunicantes: Tendrán esta condición toda personas que se autoricen por el Comité organizador para presentar una comunicación en paneles que se desarrollen en cada una de las líneas de investigación sobre las que versa el Coloquio.

Asistentes: Toda persona debidamente inscrita podrá asistir como oyentes a todas las sesiones y actividades que se desarrollen en el tercer coloquio de investigación.

Se otorgarán diplomas o certificados a los conferencistas, ponentes, comunicantes y asistentes al citado coloquio.

Tercera. Inscripción.

La inscripción de los Ponentes Titulares e Invitados y comunicantes quedará abierta a partir de la fecha de publicación de la presente convocatoria hasta el día 30 de Septiembre de 2013.

Los asistentes podrán inscribirse a partir de la fecha de publicación de la presente convocatoria hasta el día 30 de Septiembre de 2013.

Las solicitudes de inscripción indicarán: nombre y apellidos, dirección, institución, email, teléfono, fecha de llegada, actividades a las que asistirá además de las mesas de trabajo y ponencias, el formato estará disponible en el apartado de Eventos Académicos de la página web del Doctorado Interinstitucional en Derecho www.ceddi.uan.mx/webderecho. La solicitud de inscripción deberá enviarse al correo electrónico DoctoradolD@hotmail.com dentro de los plazos establecidos en la convocatoria.

Cuarta, Actividades a desarrollar.

Las actividades del III Coloquio Internacional de Investigación en Derecho se desarrollarán de la forma siguiente:

A. Seis mesas de trabajo, conforme a las siguientes líneas de generación y aplicación de conocimiento:

Mesa 1. Derecho Constitucional.

Mesa 2. Derecho Penal.

Mesa 3. Administración de Justicia.

Mesa 4. Pensamiento Jurídico y Derecho de las Tecnologías de la información y Propiedad intelectual.

Mesa 5. Derecho Internacional.

Mesa 6. Derecho Procesal

C. Conferencias magistrales en el día y hora que se precisen en el programa de actividades.

- D. Participación en mesas redondas o paneles.
- E. Clausura del evento.

Quinta. Ponencias.

Los Ponentes Titulares e Invitados deberán presentar ponencias que versarán sobre los aspectos sustantivo y adjetivo de los temas de las mesas de trabajo, observando las siguientes características:

- Título de la ponencia.
- Nombre del ponente.
- Institución a la que pertenece.
- Extensión mínima 15 cuartillas y máxima de 20.
- Adjuntar resumen máximo de 2 cuartillas y palabras clave.
- Formato: Word, (extensión.doc). Papel carta, letra Arial 12; espaciado 1,5 líneas. Márgenes: 2,5 cm por cada uno de los bordes. El paginado aparecerá centrado inferior. Se escribirá sin sangría y sin espacios entre párrafos. El uso de viñetas se reducirá al mínimo imprescindible (solo el punto). Las notas, citas y referencias se anotarán al pie de página, en letra Arial 10.
- **Comunicaciones.** Los participantes podrán presentar comunicaciones en las distintas mesas de trabajo, dichas comunicaciones tendrás las mismas características que las ponencias, salvo su extensión que será mínima será 7 cuartillas v máxima 10.

Tanto las ponencias como las comunicaciones deberán ser enviadas electrónicamente a la dirección de correo electrónico DoctoradolD@hotmail.com a más tardar el día 30 de septiembre de 2013.

Los Ponentes y participantes que no envíen oportunamente su ponencia y comunicación no podrán presentarla en el coloquio.

Sexta. Comité Organizador: El Comité Organizador está integrado por los representantes institucionales del Consejo Académico, profesores Gloria Margarita Puente de la Mora (Universidad de Colima), Claudio Granados Macías (Universidad Autónoma de Aguascalientes), Julio Cesar Kala (Universidad de Guanajuato), Héctor Chávez Gutiérrez (Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo), Irina Graciela Cervantes Bravo (Universidad Autónoma de Nayarit) y Luis-Andrés Cucarella Galiana (Universidad de Valencia), estos dos últimos se desempeñarán como coordinadores generales del coloquio. Corresponde al comité organizador la aceptación de las ponencias, comunicaciones, designar a los conferencistas e integrar las mesas de trabajo.

Séptima. Memoria de la Reunión.

La secretaría técnica del Doctorado Interinstitucional en Derecho elaborará la memoria electrónica del III Coloquio Internacional de Investigación en Derecho para ser entregada a los participantes, asimismo la pondrá a disposición del público en general en el portal de Internet del doctorado www.ceddi.uan.mx/webderecho.

De igual forma se publicará una monografía que contenga las ponencias, conferencias y reflexiones vertidas en el Tercer Coloquio de Investigación en Derecho.

Tepic, Nayarit, México, 20 de Junio de 2013.

Dra. Irina Cervantes Bravo
Secretaria técnica Del
Doctorado Interinstitucional en
Derecho.

Dr. Luis-Andrés Cucarella GalianaProfesor Titular de Universidad de la Facultad de Derecho de la
Universidad de Valencia